



Foto: Reuters

**HUBO SALDO BLANCO EN LA CDMX**

## LA GENERACIÓN Z ALZA SU VOZ

Portando la ya icónica bandera pirata del anime *One Piece*, jóvenes marcharon para exigir el fin de la violencia en México y apoyar causas como la semana laboral de 40 horas y la paz en Gaza. / 13



Foto: Cuartoscuro

Al menos 300 personas, de acuerdo con la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), participaron ayer en una movilización en la Ciudad de México, para exigir garantías para la comunidad del país.



## JÓVENES DEMANDAN SEGURIDAD

# Generación Z pide contener violencia

POR HILDA CASTELLANOS-  
 LANZARIN  
 hilda.castellanos@gomm.com.mx

Con pancartas y al grito de "no sé si soy valiente, pero no tengo miedo", al menos 300 personas, autodenominadas Generación Z México, marcharon ayer por calles del Centro Histórico la Ciudad de México para exigir un alto a la violencia y mejores oportunidades laborales.

Desde la mañana, los jóvenes con cartulinas, banderas de México intervenidas y de Palestina, así como con una bandera negra con un dibujo animado que aseguraron es parte de su identidad, expresaron su rechazo a las políticas de la Cuarta Transformación y exigieron mayor seguridad y reducción de la jornada laboral en pro de los jóvenes.

Durante el recorrido, que inició en el Ángel de la Independencia y avanzó sobre Paseo de la Reforma, un grupo reducido realizó pintas en el mobiliario urbano, sin que se reportaran incidentes mayores, de acuerdo con la Secretaría de Gobierno y la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

A lo largo de la ruta de la movilización, participantes utilizaban megáfonos para replicar sus exigencias.

"Carlos Manzo nació para ser héroe, murió para ser historia... la narconarrativa te hace celebrar la muerte de tu vecino... No sé si soy valiente, pero no tengo miedo."

**EL CONTINGENTE** partió del Ángel de la Independencia, pero su intento de ingreso al Zócalo fue impedido



Foto: Reuters

Durante la marcha, participantes gritaron reclamos en contra de las iniciativas antinarcos del Gobierno de México.



**Carlos Manzo** nació para ser héroe, murió para ser historia... la narconarrativa te hace celebrar la muerte de tu vecino... No sé si soy valiente, pero no tengo miedo."

### CONSIGNAS DE LA GENERACIÓN Z

Y es que en la plancha de la Constitución, ayer por la noche, se proyectó en una pantalla gigante el concierto de Juan Gabriel en Bellas Artes de 1990, evento gratuito programado para las 20:00 horas, que reunió a miles de personas.

### ANTECEDENTES

La Generación Z ha difundido durante los últimos días una serie de convocatorias para manifestarse el próximo 15 de noviembre en la Ciudad de México contra la inseguridad del país.

No obstante, la presidenta Claudia Sheinbaum ha cuestionado en dos ocasiones la autenticidad de esta movilización, ya que, aseguró, detrás de ella podría existir "una campaña coordinada en redes con fines políticos".

La mandataria federal sostuvo en su mañanera que hay cuentas en redes sin identidad verificable y llenas "de inteligencia artificial".

Pasado el medio día, el contingente partió con dirección al Zócalo capitalino; sin embargo, su avance fue detenido por elementos de la SSC cuando intentaban ingresar por la calle Francisco I. Madero, por lo que decidieron permanecer en el Hemiciclo a Juárez, en la Alameda Central.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**EXCELSIOR**

PP,13

9/11/2025

NACIONAL



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL